



Marco A. Besteiro, de pie en la imagen, socio promotor de AvanGroup, en su oficina de Erandio (Bizkaia)

## Tec. de la Información

Invierte 300.000 euros en un desarrollador web

# AvanGroup estudia implantar una delegación en Cantabria

◆ Gontzal Sáenz

AvanGroup es una consultora vizcaína especializada en la implantación de sistemas de información dirigidos a la mejora de los procesos de negocio. La firma estudia abrir en 2008 una delegación comercial en Santander, desde donde atender directamente al creciente número de clientes en la zona.

En la actualidad, el 80% del negocio de la compañía se sitúa entre la CAV y Navarra, mientras que un 15% corresponde ya a la actividad generada en Cantabria, gracias sobre todo al negocio procedente de las administraciones públicas. El 5% restante tiene su origen en otras comunidades. La apertura de esta delegación permitirá elevar el peso de la actividad en Cantabria hasta un 25% del total.

La firma ([www.avangroup.com](http://www.avangroup.com)), creada hace ahora cuatro años por Marco Antonio Besteiro y Gorka Solaguren, está en un proceso de ex-

pansión y desarrollo. A mediados del pasado año trasladó sus oficinas desde Bilbao a un centro empresarial situado en la vecina localidad de Erandio, donde actualmente trabajan 15 empleados.

AvanGroup dirige su actividad preferente a los segmentos de la industria y distribución, que se llevan el 70% de la actividad, y en menor medida a empresas del sector financiero y las Administraciones Públicas (el 15% y el 10%, respectivamente). Respecto de la actividad desarrollada, la firma vasca obtiene el 60% de los ingresos a partir de desarrollos a medida. El 40% restante se reparte en áreas de consultoría y venta de producto propio (15% en cada caso) y formación, que logra el 10% restante.

Para los próximos meses, la firma quiere potenciar la venta de productos propios y que este segmento alcance la mitad de las ventas. En este sentido, desde su puesta en marcha, AvanGroup ha invertido

unos 300.000 euros en la investigación y desarrollo de una herramienta de software propia, Portal Management Server, PMS, que ha contado con ayudas del Gobierno vasco y del Ministerio de Industria, entre otras administraciones.

Se trata de una aplicación modular que permite a las pymes administrar su propio portal corporativo y que puede integrarse con el resto de herramientas de gestión (ERP) de una organización. Hasta ahora, esta aplicación ya se ha implantado con éxito en cinco organizaciones de varios sectores económicos. La herramienta permite ser la entrada única para empleados, proveedores y clientes.

Esta herramienta dispone, además, de los servicios típicos de todo portal web: seguridad basada en roles, capacidad para varios idiomas, gestión de contenidos, galerías de fotos, foros, directorio de recursos, noticias o agenda de eventos, entre otros recursos disponibles.

# Ipartek unifica el sistema informático de Urazca

G. Sáenz

La consultora bilbaína de TIC Ipartek Sistemas ha realizado recientemente un importante proyecto para el grupo vizcaíno Urazca. El trabajo consiste en el diseño e implementación de la infraestructura necesaria para la unificación y homogeneización de los sistemas informáticos del grupo constructor vizcaíno, dotándolas de una completa línea de seguridad de acceso.

El objetivo básico ha sido la unificación de plataformas, así como la creación de un directorio único de autenticación y validación de usuarios que permitiera aplicar las políticas necesarias para aumentar el nivel de seguridad del sistema informático de la empresa, justo en un momento en el que el Grupo Urazca está embarcado en un proceso de expansión geográfico.

El proyecto desarrollado por Ipartek ha sido realizado sobre plataforma Microsoft Windows 2003 y ha favorecido la conexión de los centros de Sevilla, Oviedo, Barcelona, Madrid con la central en Bilbao, permitiendo disponer de una arquitectura informática distribuida, ágil y escalable, de forma que se pudiera gestionar fácilmente.

Desde su constitución en Bilbao hace ahora 13 años, Ipartek estructura su negocio en cinco áreas claramente diferenciadas. La primera en importancia (el 25% de la cifra de negocio) se refiere al área de soporte informático, host y outsourcing, con múltiples contratos de externalización de servicios de la sociedad de servicios informáticos Lantik, dependiente de la Diputación de Bizkaia, entre otros clientes.

## Elebila erremita barratik

Eleka enpresak iragarri dunez, Elebila Interneteko euskarazko bilatzailearen web gunean ([www.elebila.eu](http://www.elebila.eu)) Elebilan bilaketak egitea erratzuko duen plug-in bat eseki berri du erabiltaileek deskargatzeko. Plug-inak programa informatikoei funtzionalitate berriak eransten dizkien baliabideak dira. Plug-in horren bidez, Elebila bilatzailea Firefox eta Explorer 7 nabigatzaileen barran integratuko da, gainerako bilatzaile-ekin batera. Horrela erremita-barratik bertatik egin ahal izango dira bilaketak Elebilan, bilatzailearen orrialde nagusira joan gabe.

## Empresas de Gaia reciben la acreditación CMMI

Una total de ocho empresas vascas especializadas en el desarrollo de software y asociadas al cluster de telecomunicaciones Gaia han recibido recientemente

# B2B 2000 lleva a Tecnimap su experiencia en sistemas de e-administración

◆ G. Sáenz

La firma vizcaína B2B 2000, especializada en la integración de sistemas de gestión y desarrollo de proyectos de e-business, estará presente en la décima edición de Tecnimap, la feria de referencia sobre las TIC aplicadas a los servicios públicos, conocida genéricamente como e-administración o Administración Electrónica.

Durante este certamen, que se celebra a finales de noviembre en la localidad asturiana de Gijón, la firma vizcaína presentará sus soluciones de 'Atención Integral al Ciudadano' enfocadas hacia la Administración Electrónica y llevará su experiencia práctica con diversos organismos públicos para abordar de manera conjunta el desarrollo, de este modelo de administración. Desde su presencia como expositor acreditado, también colaborará en la difusión de los últimos avances en este campo.

Esta participación se enmarca en un contexto de cambio para las administraciones, ya que la reciente Ley para el Acceso Electrónico de

los Ciudadanos a los servicios públicos establece que a fecha del 31/12/2009 éstas se hayan dotado de los medios necesarios para permitir la tramitación por medios electrónicos. La firma electrónica, la atención integral multicanal –presencial, telefónica o web– el pago 'on-line' de tasas, la tramitación electrónica o el registro telemático, serán algunos de los servicios que los organismos públicos tendrán que implantar para garantizar los derechos de los ciudadanos a realizar sus trámites por Internet.

Entre los proyectos realizados se pueden destacar: la colaboración con varios gobiernos Autonómicos en el estudio y desarrollo de Plataformas de Administración Electrónica, la implantación de soluciones de atención integral al ciudadano para Ayuntamientos de distinto tamaño, el análisis y la mejora de procesos administrativos en distintas administraciones, así como la definición y puesta en marcha de proyectos de certificados y firma electrónica, tarjeta ciudadano, receta electrónica, etc.

Imagen de las oficinas de B2B 2000 en la localidad de Derio (Bizkaia)



la certificación en el nivel 2 del modelo CMMI de manos del director general para el desarrollo de la sociedad de la información, David Cierco. Las galardonadas han sido Avalon, CTI Soft, Ecna, Goitek, I68 Investigación y Desarrollo, Odei, RPS y Traintic.

## Crecimiento de Arsys

El proveedor riojano de servicios en la red Arsys Internet ha superado el medio millón de dominios registrados, entre dominios genéricos y territoriales. En los dos últimos años, la empresa ha duplicado el número de dominios registrados, consolidándose como líder del sector en España y uno de los registradores de mayor crecimiento en Europa. Según el portal especializado Web-hosting.info (<http://www.webhosting.info/>), Arsys Internet gestiona seis de cada diez dominios genéricos (.com, .net, .org, .info, .biz) regis-

trados a través de registradores españoles. Además, Arsys Internet es el principal registrador de dominios .es, con más de 150.000 dominios .es registrados.

## Nuevos proyectos para Biko<sup>2</sup>

La firma navarra Biko<sup>2</sup> (con oficina también en San Sebastián) ha renovado la edición 'on-line' del Boletín Oficial de Navarra (BON) siguiendo los estándares del portal del Gobierno de Navarra ([www.navarra.es](http://www.navarra.es)) en cuanto a infraestructuras y diseño. Por otra parte, el portal de la Fundación Eroski ([www.consumer.es](http://www.consumer.es)), desarrollada por Biko<sup>2</sup>, ha sido uno de los medios 'on-line' más laureados del último certamen 'Lo Mejor del Diseño Periodístico España & Portugal NH04', junto con otros galardonados de renombre como El País o La Vanguardia.

breves